

支援部だより

令和7年11月
八代支援学校

今年も、残すところ2ヶ月余りになりました。秋まつりには、保護者の皆様を始め多くの来校者の皆さんと楽しいひとときを過ごすことができました。

さて、本校では、学部主事、コーディネーター、小学部より1名の5人で支援部として校内及び八代地域の特別支援教育のセンターとして幼保小・中・高等学校の支援をしています。

今回から学部主事にも執筆を依頼し、より内容の充実した「支援部だより」にしていくようにしました。新たな視点からの情報提供ができるのではないかと思います。

笑顔いっぱい大盛況でした！～事業所販売会～

11月1日の秋まつり後に「事業所販売会」を実施しました。コロナ禍でしばらく途切れていた事業所販売会ですが、昨年度から再び開催しています。

事業所販売会は、保護者への福祉・就労に関する情報提供や啓発を目的として、八代市内の福祉事業所に呼びかけて参加を募っています。今年度は9つの福祉事業所から参加希望がありました。各事業所で製造・販売されている様々な商品を持ち寄っていただき、大変な賑わいでした。児童生徒も楽しみにしている様子で、午前中の各学部の発表後、保護者の皆さんと一緒に買い物に楽しんでいました。



各事業所でどのようなものを製造・販売されているのかを実際に目で確かめ、商品を通じたスタッフとのやりとりを通して、各事業所の雰囲気を肌で感じるよい機会となりました。また、系列の事業所の事業内容のチラシを配付される事業所もあり、そこから情報交換のやりとりも生まれていきました。

販売スタッフの中には卒業生の元気な姿が何人も見られ、久しぶりの再会に、あちこちのブースで笑顔があふれていきました。上手に商品を売り込む姿からも大きな成長を感じられ、私たち教職員にとってもうれしいひとときとなりました。

今年度は八代球磨川ライオンズクラブ様とPTAからも販売会に参加をいただき、会を盛り上げていただきました。皆様のご協力に心から感謝いたします。 (文責 工藤)